
令和４年度第1回学校運営協議会議事録 

 

○ 日 時  令和４年５月９日（月）１３：３０～ 

 

○ 場 所  南部高等学校 応接室 

 

○ 委 員  瀧川委員、野上委員、三前委員、岩本委員、上野委員、 

井戸委員、﨑山委員、松川委員、後藤委員、内川校長   （１０名） 

 

＜議事＞ 

 １ 学校運営協議会設立会 

（１） 令和４年度学校運営協議会委員の任命 

 原案通り、委員が任命された 

（２） 学校長挨拶 

 内川校長から挨拶 

（３） 学校運営協議会委員自己紹介 

 各委員から自己紹介 

（４） 学校運営協議会会長・副会長の選出 

 原案通り会長 瀧川委員、副会長 野上委員が承認された 

 ２ 第1回学校運営協議会 

（１） きのくにコミュニティースクールについて 

 パンフレットを用いて内川校長より説明        

（２） 学校運営の基本方針の承認 

内川校長より各科ごとのスクールポリシーの確認、令和４年度学校評価シート 

を用いて教育目標等についての説明を行い、各委員から意見を頂き承認された 

学校の現状と今後の活動予定について 

 種治進路指導部長より 

 米倉生活指導部長より 

 谷口農場長より 

 奥調理コース長より 

 森教育支援部長より 

（３） 「南高版インクルーシブ教育（特別支援教育）」について 

（４） 農業科特別推薦出願者数増加への取組について 

 ３ 今後の会議等日程について 

４ 各委員より 

５ その他 

 

＜頂いたご意見＞ 

・クラブ活動の活性化によりマナーやモラルが向上するのではないか 

 ・熱意を持って子どもたちを心身ともに鍛えてほしい 

 ・SNS等の一部の情報発信を生徒に任せてみてはどうか 

 ・大学進学を選択肢の一つにできるような指導をしてほしい 

  ・本年度の生徒の様子を見ているとピアス・短いスカートが多いように思う 

  ・ブラジルへの農業留学をしてみないか 

  ・可能であれば「収穫したての農作物をそのまま食する」など、その時でないとできない 

経験をさせてほしい 

   ・調理コースの実習でジビエを使用してはどうか 

   ・中学から支援の必要な生徒が全日制への進学を希望した際に、説明などの対応は可能か 


